

Les avocats de Julian Assange demandent à la justice suédoise de révoquer l'ordre de détention contre le fondateur de WikiLeaks



Suède, 22 février, (RHC-EFE).- Les avocats défenseurs du fondateur de WikiLeaks, Julian Assange, ont demandé au tribunal de Stockholm de révoquer l'ordre de détention contre le journaliste australien lancé en 2010 pour un présumé délit sexuel.

La demande intervient deux semaines après qu'une commission de l'ONU ait prononcé un verdict sur la détention arbitraire de Julian Assange et ait demandé au Royaume Uni et à la Suède d'y mettre fin.

Les avocats du fondateur de WikiLeaks signalent dans leur demande que la décision du Groupe de Travail sur les détentions arbitraires de l'ONU est l'une de principales raisons pour révoquer l'ordre de détention.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84916-les-avocats-de-julian-assange-demandent-a-la-justice-suedoise-de-revoquer-lordre-de-detention-contre-le-fondateur-de-wikileaks>



Radio Habana Cuba